

Ressort: Entertainment

Robbie Williams: Ich bin zu 49 Prozent schwul

Hamburg, 15.11.2013, 10:25 Uhr

GDN - Der britische Musiker und Entertainer Robbie Williams ist nach eigener Aussage zu 49 Prozent schwul. Im Interview mit dem People-Magazin "Gala" äußerte er sich erstmals ganz ernsthaft zu dem immer wieder auftauchenden Gerücht, dass er homosexuell sei.

"Ich bin zu 49 Prozent schwul", so der britische Star. Damit meine er, dass er all das möge, was man sonst gemeinhin mit Schwulen assoziiere. "Ich liebe Musicals, bin gerne theatralisch, übertrieben, albern, launisch." Das lässt für den 39-Jährigen den Schluss zu: "Ich bin also schwul - mal abgesehen von der Sache mit dem Sex und dem Küssen mit Männern."

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-25170/robbie-williams-ich-bin-zu-49-prozent-schwul.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619